
　

光貞校区社会福祉協議会 会長 前田孝夫

地域の皆様には常日頃より校区の社会福祉協議会の活動にご支援・ご

協力を賜りありがとうございます。

光貞校区の社会福祉協議会は区の社会福祉協議会から補助金50万

円、各自治区会等からの補助金22万円、繰越金等75万円、計147万円

で年間事業をしておりますが、令和元年度の総会で審議していただき、

事業計画と予算が原案通り承認されました。予算の配分は基本事業に

36万円、メニュー事業Ⅰに16万円、メニュー事業Ⅱに15万円、残りは予

備費として割り当てられました。

基本事業のうち、見守り活動は福祉協力員が地域の見守りが必要な

世帯を訪問し、安否を確認する事業です。訪問結果で処置が必要な場

合は関係者が集まった連絡調整会議で対応を検討します。他の事業と

しては年10回のふれあい昼食会。原則毎月行う地域の皆さんの健康を

守るための健康づくり事業更に、各自治区会の敬老会への補助をしま

す。

メニュー事業Ⅰは高齢者のふれあいサロン事業で、光貞校区には現

在5つのサロンが開催されています。

メニュー事業Ⅱは①地域の方を対象とした講習会の開催、②広報誌「み

つさだ」の発行、③12月のふれあい餅つき大会と小・中学生から地域の

高齢者への年賀状発送事業です。

新しい時代令和がどのような時代になるか分かりませんが、地域の皆

様が安心・安全な生活ができて、日本の繁栄と世界の平和を願ってご挨

拶とします。

光貞市民防災会の事業について

光貞市民防災会 会長 安部桂一

市民防災会の目的は地域の安全安心のため、地震や水害などによる

被害防止及び、軽減に寄与することです。平成30年度は例年実施して

いる防災パトロールや普通救急救命講座に加えて、まちづくり協議会

と共催して北九州市の危機管理室の指導により「地区Bousai会議」を

行い、光貞校区の防災について話し合いました。

光貞校区内は比較的に災害を受けにくい地域と云う住民の意識があ

るところです。しかし、それでいいのかと云うことで８月から約半年間、

実施訓練を含み5回の会議を開催しました。会議のメンバーは自治区

会の役員をはじめとして、地域の諸団体の役員参加されています。こ

の会議のテーマはまさかの災害が起きた時、どう命を守るかを如何に

して伝達し避難を促すかなどをみんなで考えました。この5回の会議で

自分たちだけは安全という意識をいつ何が自分たちにも起こるかもし

れないという意識に少しでも変えることが出来たのではないでしょうか。

令和と改まった今年もこの意識改革を少しでも広げて行けたらと思っ

ています。

がんばって！！

見せるぞ 地域の力！！

光貞校区体育委員会 会長 沖原多燕恋

今年の光貞校区体育委員会はニュースポーツを生涯スポーツにな

れるように広めて行きたいと思っています。

もちろん、ファミリーバドミントン、ドッチビーは西区大会が今年も開催

されますので、優勝を目指して練習して行きたいと思っています。

第一回「ディスコン大会」を6月23日(日)に光貞小学校体育館で開催

します。「ディスコン」は今年よりファミリーバドミントン、ドッジビー大会

に代わり「市民体育祭予選」の種目となります。西区大会（市民体育祭

予選）は9月8日(日)に開催されます。これからも楽しみながらチーム

ワークを作り上げ、子どもから年長者まで一緒に競技できるニュース

ポーツに取り組んで行きます。

スポーツを通して地域のコミュニケーションが活性化するよう、一歩

でも二歩でも貢献していきたいと思っています。

最後になりましたが地域の皆さん、まちづくり協議会、光貞小学校、

浅川中学校、光貞市民センターの皆さんいつもご協力頂き心から感

謝しています。体育委員一同皆さんと一緒に楽しく頑張って行きたい

と思います。

平成30年度 行事報告

11月13日 光貞小と花植え

８月25日 キッズサマーフェスタ

１０月27日・28日 文化祭

１２月1日 三世代もちつき大会 ２月23日 わくわく運動

光貞校区青少年育成会 会長 和田俊之

会長2年目になります、和田と申します。

青少年育成会はまちづくり協議会と連携して活動しております。

北九州市内の各小学校区に青少年育成会があり、それぞれの地区に

於いて特色のある活動をを行っています。

光貞校区青少年育成会では主に小学校の児童を対象に、夏は「みつさ

だキッズサマーフェスタ」冬は「ニュースポーツ大会」「わくわく運動会」を

開催しています。

北九州市が制定した「子どもを育てる10か条」に「声かけて 地域の宝

子どもたち」とあります。昨今、子どもたちが犠牲になる痛ましい事件が

各地で発生し、大変心を痛めております。地域の子どもたちを守るのは

私たち大人の役割です。この活動に多くの皆様に参加いただき子どもた

ちを見守っっていただきたいと思っております。

どうぞよろしくお願いいたします。

ふれあい昼食会

1月26日 ニュースポーツ大会

光貞市民センター 館長 福澤左智子

4月１日付で光貞市民センターに着任しました福澤と申します。初めて

の館長職に戸惑うこともありますが、来館される皆様の温かさに触れ、

とても素敵な地域だと感じながら日々を過ごしています。「平成」から

「令和」へと変わる節目の年に光貞市民センターにご縁をいただいた

ことに感謝し、まちづくり協議会をはじめ、諸団体の皆様のご協力をい

ただきながら、地域のお役に立てるよう努力していく所存でございます。

光貞市民センターはこれからも明るく、楽しく、地域の皆様から愛さ

れる市民センターでありたいと思っています。微力ではございますが

精一杯頑張りますので、どうぞよろしくお願いいたします。


